

Barcelona, 23 mayo 1955.

Sr. D. Fernando Ochoberena  
Archivero de la Excm. Diputación  
ALMERIA

Mi querido amigo:

De regreso de Almería he tardado en escribirle debido a mis muchas ocupaciones. De todas formas, he empezado a preocuparme por la Alcazaba. He visto al Sr. Llubia y tengo ya reunidas algunas notas bibliográficas. Pero temo que, de momento, no podré muy a pesar mío ocuparme de estas excavaciones. Espero que se hará Vd. cargo y no le molestará que durante unos meses quede interrumpida mi colaboración. Acaba de salir nuestro tribunal de oposiciones a cátedra de Universidad y Vd. comprenderá que, en estas circunstancias, todo esfuerzo es pequeño teniendo cerca la oposición. Le prometo que en cuanto tenga resuelto este asunto espero poder dedicarle mucho tiempo y estar de nuevo con Vd. en esa deliciosa e interesante Alcazaba almeriense de la cual guardo gratísima impresión a la que no son ajenas las infinitas atenciones que tuvo Vd. conmigo y a las que deseo vivamente corresponder una vez terminas estas oposiciones que tanto representan para mí.

Con afectuosos recuerdos a todos los amigos de Almería, reciba un cordial abrazo de su afectísimo amigo

P. de Palol